

PRESSEMITTEILUNG



Woran erkennt man gute Nachhilfe?

Bundesverband Nachhilfe- und Nachmittagschulen e.V.:

Nachhilfeverband gibt Eltern kostenlosen Rat

Andrea Heiliger

Verbandssprecherin

Mobil: 0171/ 92 37 862

E-Mail: andrea.heiliger@t-online.de

www.nachhilfesschulen.org

Erftstadt, 25. März 2010. Nachhilfe in Anspruch zu nehmen, das ist laut Bertelsmann-Studie für 1,1 Mio. Schüler bereits Alltag. Ob sie eine Klassenwiederholung vermeiden möchten, bessere Noten für das Abschlusszeugnis anstreben oder eine Empfehlung von der Grundschule zur weiterführenden Schule benötigen, die Gründe für zusätzlichen Unterricht, sind vielseitig. Dafür geben Eltern 1,5 Mrd. Euro aus. „Sie unterstützen die Bildung ihrer Kinder finanziell. Doch oft wissen sie nicht, wo sie gute Hilfe finden“, betont Andrea Heiliger, Pressesprecherin des Bundesverbandes Nachhilfe- und Nachmittagsschulen (VNN e.V.). „Der Nachhilfemarkt ist ziemlich unübersichtlich. Eltern suchen Orientierung und Sicherheit für ihre Kinder und diese erhalten sie kostenlos in unserem praktischen Ratgeber „Individuelle Förderung für mein Kind“. Außerdem ist die Internetseite www.nachhilfesschulen.org sehr nützlich, da Eltern dort die Kontaktdaten

aller institutionellen Nachhilfesschulen finden. Ein super Service.“

Der Bundesverband ist der einzige deutsche Nachhilfeverband. Er vertritt mehr als die Hälfte der insgesamt 4.000 privatwirtschaftlichen Nachhilfe-Einrichtungen. „Alle Mitglieder garantieren hohe Qualitätsstandards“, sagt Heiliger. „Sie analysieren zunächst die Stärken und Schwächen der jeweiligen Schüler und führen darauf abgestimmt eine individuelle Förderung durch. Schließlich ist jedes Kind anders, das wissen Eltern ganz besonders gut.“ Das Lernen findet in Kleingruppen oder im Einzelunterricht statt, entweder im Institut oder zu Hause. Die Umsetzung erfolgt durch qualifizierte Lehrkräfte. Der Austausch zwischen Eltern und Schule erfolgt in partnerschaftlicher Zusammenarbeit.

Über VNN e.V. (www.nachhilfesschulen.org):

Der im Jahr 2003 gegründete Bundesverband Nachhilfe- und Nachmittagsschulen e.V. (VNN e.V.) ist der größte deutsche Nachhilfeverband. Er vertritt 2.421 privatwirtschaftliche Nachhilfeorganisationen und damit über 50 Prozent der institutionellen Nachhilfe. Die Mitglieder des VNN e.V. garantieren hohe Qualitätsstandards und individuelle Förderung von Schülerinnen und Schülern in Kleingruppen oder Einzelunterricht. Dies gibt Eltern, Kindern und Jugendlichen Sicherheit und Orientierung. Außerdem setzt sich der Bundesverband für einen partnerschaftlichen und vertrauensvollen Dialog zwischen Schule, Politik und Wirtschaft ein. Sitz des Bundesverbandes ist Erfstadt.

(Stand: März 2010)

Bei Abdruck und/oder Zitierung würden wir uns über eine kurze Information oder ein Belegexemplar sehr freuen!